



ARRASA OTRA VEZ COVID

Esperan en China pico de enfermedad en enero

Ciudades y provincias de China tendrán en enero su punto máximo de infecciones de Covid, pues estas empiezan ya a resentir los efectos de una nueva ola. Cientos de miles de infecciones diarias se registran superando el registro nacional oficial. — Redacción / PÁG. 18

XI JINPING

Pide 'proteger eficazmente' a chinos ante avance de Covid.

PÁG. 18



XI LLAMA A CUIDARSE

Espera China que nueva ola tenga pico en enero

Más allá de las megaciudades chinas, el virus se está abriendo camino hacia ciudades más pequeñas y áreas rurales

Más allá de las megaciudades chinas, el virus se está abriendo camino hacia ciudades más pequeñas y áreas rurales

Varios crematorios indicaron que están recibiendo un elevado número de cuerpos

PEKÍN
AGENCIAS

Las ciudades y provincias de China informan cientos de miles de infecciones diarias de Covid-19 que superan el recuento nacional oficial, a medida que los casos se propagan sin cesar por todo el país, lo que predice que los brotes alcanzarán su punto máximo durante enero.

La Comisión Nacional de Salud, el principal regulador de salud de China, dijo el domingo que dejará de publicar datos diarios de vigilan-

cia sobre el virus, pues se consideró que subestimaba ampliamente la propagación explosiva de la enfermedad luego del cambio abrupto de Pekín de su política cero Covid, a principios de este mes.

Se desconoce el recuento real del brote en la nación de mil 400 millones de habitantes, lo que dificulta evaluar el costo que tendrá en la economía. Después de arrasar Pekín, causando infecciones generalizadas y abrumando a los hospitales, las variantes de ómicron se están extendiendo por todo el país, provocando brotes masivos en los principales centros urbanos del sur.

La provincia de Zhejiang, centro de fabricación y tecnología del este, estimó que ahora está viendo un millón de casos diarios de Covid.

Zhengzhou, en el centro de China, conocida popularmente como la "ciudad del iPhone" porque es una importante base de fabricación de Apple, predice un pico a mediados de enero. Las provincias cercanas de Shangdong y Hubei anticipan un aumento casi al mismo tiempo.

Es posible que el país haya visto infecciones diarias de casi 37 millones de casos la semana pasada, estimó la Comisión Nacional de Salud, según las actas de una reunión interna confirmada por personas involucradas en las discusiones. De ser precisa, la cifra eclipsaría el récord mundial diario anterior de unos 4 millones, establecido en enero de 2022.

Las cifras oficiales del Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) mostraron 701 casos graves de Covid-19 hasta el domingo, un aumento de 90 respecto del día anterior, según datos publicados ayer. El CDC, que continúa publicando números de infección en su sitio web, dijo que había 2 mil 637 casos locales confirmados el



domingo y ninguna muerte nueva.

Más allá de las megaciudades de China, el virus se está abriendo camino hacia ciudades más pequeñas y áreas rurales. Los hospitales regionales con escasos recursos tienen poca experiencia en el tratamiento de la enfermedad y ya están luchando con suministros limitados de medicamentos para reducir la fiebre y otros tratamientos básicos, según un informe del portal de noticias de negocios chino Caijing.

LLAMA XI A "PROTEGER EFICAZMENTE"

El presidente chino, Xi Jinping, instó ayer a las autoridades a tomar medidas para "proteger eficazmente" las vidas de sus compatriotas frente al avance del Covid-19, en sus primeras declaraciones públicas desde que Pekín relajó las restricciones.

"Deberíamos lanzar una campaña sanitaria patriótica de manera más afinada" para fortalecer "la prevención y el control" de la epidemia y "proteger eficazmente la vida, la seguridad y la salud de la gente", dijo el mandatario chino, citado por el canal estatal CCTV.

Al mismo tiempo, muchos hospitales están saturados y las farmacias sufren escasez de medicamentos. Además, varios crematorios indicaron a AFP que están recibiendo un elevado número de cuerpos.

1

MILLÓN

de contagios diarios se han reportado en la provincia de Zhejiang.

37

MILLONES

de casos en un solo día se habrían registrado la semana pasada, estiman autoridades locales.



SALIDA. Pasajeros con destino a Pekín, al abordar un avión en el Aeropuerto Internacional Xiamen.